



So prima wie bei der Aufstiegsfeier im Jahr 2006 soll die Stimmung morgen sein. Die Spieler werden wieder in einem offenen Oldtimer-Bus einziehen.

Fotos: Archiv

»Gigantisches Fest und Unterhaltung pur«

Schwebendes Riesenzelt und Spaß mit Spielern: Handball-Primus HBW verwandelt morgen Marktplatz in Partyzone

Von Claudius J. Erb

Balingen. Heute rückt der große Kran an. Ein riesiges Zelt Dach wird auf dem Balingen Marktplatz in 25 Meter Höhe gehievt. Darunter steigt am morgigen Samstag die große HBW-Sause zur Feier des Klassenerhalts.

Einen Durchmesser von 20 Metern hat das Dach, das mit einem 29 Meter hohen Kran bewegt werden muss. Ein Zeltmeister mit drei Helfern wird es justieren. 20 bis 25 Ballaststeine mit einer Tonne

Gesamtgewicht sind nötig, um die Pläne zu verzurren. Bis zu 600 Besucher finden darunter Platz. Insgesamt gibt es auf den Bänken Platz für 1000 Besucher.

»Es ist wird ein gigantisches Fest«, sagt Helmut Wahrenberger. Der stellvertretende HBW-Vorsitzende und Organisator der Fete verspricht »Unterhaltung pur«.

Bereits ab 17.30 Uhr sorgen die 30 Mann starken »Feierdeifel« aus Roßwangen für Stimmung. Um 17.45 Uhr - kurz nach dem Schlusspfiff des HBW-Heimspiels gegen TV Großwallstadt - beginnt der Ausschank auf dem Marktplatz. An fünf Buden, einem

Winzerwagen und zwei Bierbrunnen werden die Besucher bewirtet und verköstigt.

Fußballer könnten gleich mitfeiern

Kurz vor 18 Uhr startet der Cabrio-Oldtimer-Bus mit der gesamten Mannschaft samt Trainer und Helfer-Team an der SparkassenArena und fährt in Richtung Innenstadt. Unter dem Jubel der Anhänger zieht der Tross auf dem Marktplatz ein.

Dort unterhält nicht nur der »Mühlen-Express« die Gäste. Auf einem Sattelzug-Anhänger, der als Bühne fungiert,

werden die Spieler interviewt. Laut Wahrenberger wird der eine oder andere HBW-Handballer seinen Fans auch ein Ständchen singen. Hallensprecher Michael Händel moderiert das Programm.

Bis in die Nacht können die Besucher den Klassenerhalt des Balingen Bundesligateams feiern. Nach Einbruch der Dämmerung wird das schwebende Zelt Dach in den HBW-Vereinsfarben angestrahlt. Rund 50 Helfer sind im Einsatz. Vor allem der Fanclub ist am Samstag aktiv.

Wahrenberger rechnet damit, dass der angekündigte Wetterumschwung noch auf sich warten lässt und es mor-

gen noch einmal »richtig warm und schön« sein wird. Aber »wir nehmen, wie's kommt, wir sind in Feierlaune«, betont der Feten-Macher. Ein finanzielles Risiko birgt die Mega-Fete laut Wahrenberger nicht. Man habe ein »gutes Sponsoring« und werde »auf jeden Fall schwarze Zahlen schreiben«.

Als Dank an Fans, Spieler und Gönner des Vereins versteht er die Sause, zu der aber auch die heimischen Fußballfreunde eingeladen sind. Wahrenberger: »Ich wünsche den TSG-Kickern, dass sie morgen den Aufstieg klar machen und auf dem Marktplatz samt ihren Fans mit uns feiern.«